

Lancement de la campagne «Roul'net»

L'Association suisse pour l'équipement technique de l'agriculture (ASETA), le Service de prévention des accidents dans l'agriculture (SPAA) et Agro-entrepreneurs Suisse lancent une campagne intitulée «Sécurité et respect sur la route». Le jeu de mots «Roul'net» doit contribuer à faire passer le message.

Les agriculteurs roulant sur la voie publique avec des machines agricoles bénéficient, par rapport aux autres usagers de la route, de quelques droits particuliers. Il faut les préserver et ne pas les compromettre inutilement. En incitant les conducteurs de véhicules agricoles à adopter un comportement correct dans la circulation routière, les initiateurs de cette campagne veulent aussi valoriser l'image de l'agriculture. Dix sujets, illustrés par des dessins attrayants, doivent sensibiliser les conducteurs de tracteurs et autres engins, et attirer leur attention sur le comportement respectueux et sécuritaire à adopter dans le trafic.

Pour contribuer à la sécurité sur la voie publique, un esprit de compréhension mutuelle doit prévaloir. Cette campagne à l'enseigne de «Roul'net» vise à rappeler aux conducteurs de machines agricoles qu'il leur faut se conformer aux règles usuelles de la circulation.

Les illustrations sont mises gratuitement et sous différents formats à disposition des médias.

Contact: Roman Engeler, directeur de l'ASETA, +41 79 207 84 29